



500 boulevard René-Lévesque Ouest, Montréal, Québec, H2Z 1W7
Tél. (514) 252.3209 / Fax/Télé. (514) 252.3211

ANNUAL GENERAL MEETING AGENDA

Date: Sunday, Sept 28, 2025, 6:00 PM (EDT)

KARATE CANADA BOD

Craig Vokey
Danny Morin
Andreas Kuntze
Patricia Karl
Oleg Raileanu
Vanessa Restrepo
Blake Paterson (2nd half)

Katheryn Douglass
Yogen Mungroosing

Claudia Laos-Loo
Daniel Sanchez Griborio

CANDIDATES

Philippa Arbiter

STAFF

Chris Bright, Executive Director
Rodney Hobson, STL
Gillian Benson, Program Manager

OTHER

Danika Tanguay, Sport Canada
Robin Witty, Sport Law

MEMBERS

AB – Heather Fidyk
BC – Donna Gardecki
MB – Sharon Andrews
NB – André Laplante
NL – Kurt Sullivan
NS – Shannon Doane
NWT – Calvin Pittet (vote rep)
NWT – Zach Martin
ON – Tom Shamuon
QC – François Desormeaux
PEI – REGRETS
SK – REGRETS

1) Call to order

Meeting called to order at 6:03 PM Eastern Daylight Savings Time.

2) Establishment of Quorum

Quorum established (more than 50% of delegates representing 50% of votes). At beginning of meeting 7 members were present (BC, AB, MB, NB, NS, NL, NT), 2 more joined shortly after (ON, QC).

*Note: ON was not eligible to vote in this meeting as their representative who attended was not declared 7 days in advance in accordance with the bylaws.

3) Appointment of Scrutineers

Robin Witty from Sport Law appointed as scrutineer.

4) Approval of the Agenda

Motion: Heather Fidyk (AB)/Second: Donna Gardecki (BC). Motion carried.

5) **Declaration of any Conflicts of Interest**

None declared.

6) **Adoption of Minutes of the previous Annual Meeting**

Motion: Sharon Andrews (MB)/Second: Donna Gardecki (BC). Motion carried.

7) **Board, Committee and Staff Reports - Highlights**

1. Executive Director

- Strategic Plan was a major focus in 2024-25: developed with collaboration between staff, Board, and PTSOs.
- Karate Canada was on a Sport Canada monitoring and audit plan from 2021-22 onwards. These have now been accepted and closed by Sport Can.
- KC is currently financially sound, including new internal and external Financial Policies in place.
- Canada's international influence is tangible, with KC President Craig Vokey serving with numerous international governing bodies
- Athletes are in very good hands with coaching team led by Rodney Hobson.
- Emphasis on importance of membership maintenance and growth across the country.

2. Sport Technical Leader

- Importance of Junior Pan Am Games in Asuncion, Paraguay: major multisport games, 6 karate athletes attending. One gold medal: Maria Ouyahia qualified for 2027 Lima Pan Am Games.
- Changes to WKF World Championships: 2-year qualification process. There are presently 3 mainstream and 2 Para athletes confirmed. A final qualification event is taking place in Paris in October.
- High Performance Advisory group formed to consult with STL and High Performance Committee to advise on high performance decisions. The first meeting was very successful. Presently awaiting confirmation of representation from four provinces.

3. President

- Board is operating very well as a strategic board.
- Improvement of governance in provincial federations. Goals for the upcoming year including increased alignment between PTSO governance and NSO governance.
- Improved communication between Karate Canada and PTSOs; importance of quarterly meetings between NSO and PTSO leadership.
- Ability to become part of three different international boards (Panamerican Karate Federation, Commonwealth Karate Federation, World Karate Federation) was significantly supported by Sport Canada.

8) **Approval of Auditors Report and Financial Statements**

Audited financial statements from 2024-25 were approved by the KC Board of Directors on September 21st, 2025. Treasurer Danny Morin presented the 2024-25 Financial Report

- Financial reports were provided in 2024-25 by E. D. and bookkeeper.
- Structure is established to support Karate Canada's organizational growth.
- Budget was very closely-followed in 2024-25, with minimal variances.
- Cash flow is very positive, and accounts receivable are healthy – very little in athlete payments owed, a positive change from past years.

9) **Appointment of Auditors**

Outgoing Treasurer Danny Morin recommends continuing to use the services of Kelly, Huibers & McNeely for the audit of the 2025-26 financial reports.

Moved: Heather Fidyk (AB)/Seconded: Shannon Doane. Motion carried.

10) **Election of Directors**

The election ballots were delivered by email by Robin Witty from Sport Law to all eligible PTSO representatives (AB, BC, MB, NB, NS, NL, NT, QC). Two PTSOs were not represented at the meeting (PE, SK).

*Note: ON did not vote in this election, as their representative who attended was not declared 7 days in advance in accordance with the bylaws.

Both Directors-at-Large were elected on the same ballot.

a. **Director at Large (3-year term)**

Philippa Arbiter (NS), new Director

b. **Director at Large (3-year term)**

Blake Paterson (ON), returning Director

c. **Chair of the Board (3-year term)**

Craig Vokey

11) **Adjournment**

Next Board meeting will be on October 26th. All members must complete the Conflict of Interest and Confidentiality forms ahead of this meeting.

Motion: Kurt Sullivan (NL)/Calvin Pittet (NT).

Meeting adjourned at 7:01 PM.

ORDRE DU JOUR DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

Date de l'assemblée générale : 28 septembre 2025 : 18h00
(EST) Moyen: par conférence Web (le lien sera communiqué à l'avance)

Ouverture de la séance

La séance est ouverte à 18 h 03, heure avancée de l'Est.

Établissement du quorum

Le quorum est atteint (plus de 50 % des délégués représentant 50 % des voix). Au début de la réunion, 7 membres étaient présents (C.-B., Alb., Man., N.-B., N.-É., T.-N.-L., T.N.-O.), 2 autres se sont joints peu après (Ont., Qc).

*Remarque : l'Ontario n'était pas habilité à voter lors de cette réunion, car son représentant n'avait pas été déclaré 7 jours à l'avance, conformément aux statuts.

Nomination des scrutateurs

Robin Witty, de Sport Law, a été nommé scrutateur.

Approbation de l'ordre du jour

Motion : Heather Fidyk (AB)/Appuyée par : Donna Gardecki (BC). Motion adoptée.

Déclaration de conflits d'intérêts

Aucun conflit d'intérêts n'a été déclaré.

Adoption du procès-verbal de la dernière assemblée annuelle

Motion : Sharon Andrews (Manitoba)/Appuyée par Donna Gardecki (Colombie-Britannique).
Motion adoptée.

Rapports du conseil d'administration, des comités et du personnel

Directeur général

Le plan stratégique a été une priorité majeure en 2024-2025 : il a été élaboré en collaboration avec le personnel, le conseil d'administration et les associations provinciales et territoriales.

Karate Canada a fait l'objet d'un plan de surveillance et d'audit de Sport Canada à partir de 2021-2022. Ce plan a désormais été accepté et clôturé par Sport Canada.

KC est actuellement en bonne santé financière, notamment grâce à la mise en place de nouvelles politiques financières internes et externes.

L'influence internationale du Canada est tangible, le président de KC, Craig Vokey, siégeant au sein de nombreux organismes internationaux.

Les athlètes sont entre de très bonnes mains avec l'équipe d'entraîneurs dirigée par R Hobson. L'accent est mis sur l'importance du maintien et de la croissance du nombre de membres à travers le pays.

Responsable technique sportif

Importance des Jeux panaméricains juniors à Asunción, au Paraguay : grands jeux multisports, 6 athlètes de karaté y participent. Une médaille d'or : Maria Ouyahia s'est qualifiée pour les Jeux panaméricains de 2027 à Lima.

Changements apportés aux Championnats du monde de la WKF : processus de qualification sur deux ans. À l'heure actuelle, 3 athlètes traditionnels et 2 athlètes paralympiques sont confirmés. Une dernière épreuve de qualification aura lieu à Paris en octobre.

Un groupe consultatif sur la haute performance a été formé pour conseiller le STL et le comité de haute performance sur les décisions relatives à la haute performance. La première réunion a été très fructueuse. Nous attendons actuellement la confirmation de la représentation de quatre provinces.

Président

Le conseil d'administration fonctionne très bien en tant que conseil stratégique.

Amélioration de la gouvernance dans les fédérations provinciales. Objectifs pour l'année à venir, notamment un meilleur alignement entre la gouvernance des PTSO et celle des NSO.

Amélioration de la communication entre Karaté Canada et les PTSO ; importance des réunions trimestrielles entre les dirigeants des NSO et des PTSO.

La possibilité de faire partie de trois conseils d'administration internationaux différents (Fédération panaméricaine de karaté, Fédération de karaté du Commonwealth, Fédération mondiale de karaté) a été largement soutenue par Sport Canada.

Les états financiers vérifiés de 2024-2025 ont été approuvés par le conseil d'administration de Karate Canada le 21 septembre 2025. Le trésorier Danny Morin a présenté le rapport financier 2024-2025.

Les rapports financiers ont été fournis en 2024-2025 par E. D. et le comptable.

Une structure a été mise en place pour soutenir la croissance organisationnelle de Karaté Canada.

Le budget a été suivi de très près en 2024-2025, avec des écarts minimes.

Les flux de trésorerie sont très positifs et les comptes débiteurs sont sains – très peu de paiements dus aux athlètes, ce qui constitue un changement positif par rapport aux années précédentes.

Nomination des vérificateurs

Le trésorier sortant, Danny Morin, recommande de continuer à faire appel aux services de Kelly, Huibers & McNeely pour la vérification des rapports financiers 2025-2026.

Proposée par : Heather Fidyk (AB)/Appuyée par : Shannon Doane. Motion adoptée.

Élection des administrateurs

Les bulletins de vote ont été envoyés par courriel par Robin Witty, de Sport Law, à tous les représentants éligibles des PTSO (AB, BC, MB, NB, NS, NL, NT, QC). Deux PTSO n'étaient pas représentés à la réunion (PE, SK).

*Remarque : l'Ontario n'a pas voté lors de cette élection, car son représentant présent n'avait pas été déclaré 7 jours à l'avance, conformément aux statuts.

Les deux administrateurs généraux ont été élus lors du même scrutin.

Administrateur général (mandat de 3 ans)

Philippa Arbiter (NS), nouvelle administratrice

Administrateur général (mandat de 3 ans)

Blake Paterson (ON), administrateur sortant

Président du conseil d'administration (mandat de 3 ans)

Craig Vokey

Levée de la séance

La prochaine réunion du conseil d'administration aura lieu le 26 octobre. Tous les membres doivent remplir les formulaires relatifs aux conflits d'intérêts et à la confidentialité avant cette réunion.

Motion : Kurt Sullivan (NL)/Calvin Pittet (NT).

La séance est levée à 19 h 01.